

Hamburg, 13.12.2020

Liebe Eltern,

wie Sie aus der Presse vernommen haben, wird ab Mittwoch die Anwesenheitspflicht an den Schulen bis zum 10.1.2021 aufgehoben. Eine Presseerklärung wurde soeben an die Schulen verschickt. Sobald die ASH diese bestätigt, sende ich sie herum.

Dennoch möchte ich Ihnen die ersten Beschlüsse mitteilen:

- Montag und Dienstag findet der Schulunterricht wie gewohnt statt.
- Ab Mittwoch entscheiden Sie, ob Ihr Kind zur Schule kommt oder zuhause bleibt.
- Die Schulen sind von 8:00-16:00 Uhr geöffnet. Eine Verordnung zum Früh – und Spätdienst gibt es noch nicht. Ich gehe davon aus, dass er nicht angeboten wird.
- In der Schule findet Mittwoch bis Freitag Präsenzunterricht statt.
- Die Kinder, die zuhause sein werden, erhalten von den Lehrern Unterrichtsmaterial über IServ. Dies ist für die letzten drei Tage nicht mehr viel, da ja auch in der Schule vorweihnachtliche Stunden geplant waren.
- Ab dem 5.1.21 entscheiden Sie ebenfalls, ob Ihr Kind im Fern- oder Präsenzunterricht beschult wird.

Wir werden am Dienstag den Kindern alle Unterrichtsmaterialien mitgeben.

Sobald ich genauere Informationen habe, melde ich mich bei Ihnen.

Wir bedauern, dass das Jahr so beendet wird, sind aber froh, dass nun auch mal Entscheidungen gefällt worden sind. Auch wurde es in den Schulen mehr und mehr zur Zitterpartie.

Ihre Kinder haben in den letzten Monaten so viel gelernt und fleißig gearbeitet, lassen Sie darum das Schulleben nun langsam ausklingen.

Ich wünsche Ihnen noch einen frohen 3. Advent und ruhigen Abend.

Es ist schön, dass wir die Kinder noch zwei Tage in der Klasse sehen werden.

Herzliche Grüße

Amelie Meyer-Marcotty
Schulleitung